

JENESYS2.0 ベトナム大学生訪日団 岐阜大学工学部訪問について

日本政府が進める青少年交流事業「JENESYS2.0」の一環で、ベトナム大学生訪日団が下記のとおり岐阜大学工学部を訪問します。

「JENESYS2.0」は、日本経済の再生に向けて、青少年交流を通じ、我が国の強みや魅力等の日本ブランドや日本的な「価値」に関する理解と関心を深めるために、日本政府（外務省）により進められている事業です。訪日団は、岐阜県の歴史遺産や自然、文化、産業、人々の生活等を学び、学校訪問やホームステイを通して地域の人々との交流を図ります。青少年が国際的な視野を持った人材として成長し、日本とベトナムの相互理解を増進する上で、本プログラムは重要な役割を果たすものと期待されます。

今回、岐阜県世界青年友の会（大垣市、会長 森 秀樹）が、岐阜県訪問プログラムを受託することとなり、その一環として下記のとおり岐阜大学工学部を訪問されるものです。

つきましては、取材方よろしくお願ひいたします。

記

- 訪問日：平成26年6月27日（金）
- 訪問者：代表団 28名（学生27名、引率者1名）
コーディネーター（兼通訳）、岐阜県世界青年友の会関係者
- 日 程
 - 9:30～10:00 歓迎式（場所：工学部第1会議室）
出席者紹介、代表団挨拶、工学部長挨拶、工学部の概要説明等
（*ベトナム語に逐次通訳）
 - 10:00～10:40 施設見学
金型センター附属工場
機械系第Ⅱ実棟（D17）
 - 10:40～12:00 学生との交流会（場所：工学部第1会議室）
工学部学生とのグループディスカッション等
 - 12:00～12:50 ランチ交流会（場所：工学部第1会議室）
 - 12:50 記念写真撮影後、終了

【本件に関する問い合わせ】

岐阜大学工学部 事務部 金竹

電話：058-293-2363、メール：gjen00002@jim.gifu-u.ac.jp